

# PTAだより

令和5年12月19日  
伊丹市立瑞穂小学校  
P T A

## ふれあいまつり号

PTA会長の西山です。先日開催されたふれあいまつりにおいて、早朝より皆様からの多大なるご支援をいただき、誠にありがとうございました。

皆様の支援がなければ、安全な運営が出来ず、まつり実施の目的を達成することは到底ありませんでした。

また、校長先生、教頭先生におかれましても、年度開始前から学校施設利用や安全な実施に関して、いつも親身になってご相談に応じてくださいました。

改めて感謝申し上げます。

さて、今年のふれあいまつりの目的は

【地域と子どもをつなぐ場所を創造する】

【地域に関わる大人も子どもも共に楽しみながら相互につながる時間を共有する】

の2点としておりました。

ご来場いただいた方々からのアンケート結果及びお手伝いいただいた方々のアンケート結果から、「来年も参加したい」「子どもが笑顔で過ごしていた」「大人も満足した」「子どもとふれあえて嬉しかったです」など肯定的な意見が大多数を占め、一部開催時期や準備にもう少し配慮いただければ、という意見もございましたが、まつり実施の目的は十分に達成したものと考えております。

それもひとえに皆様のご協力によるものです、皆様の力がなければ、ふれあいまつりの成功はありえませんでした。誠にありがとうございました。

## 高校生以上のご意見

- コロナ前にしていた先生バンドの復活してほしい。
- ビンゴ大会をやってほしいです。
- お化け屋敷が復活してほしい。
- 子どもたちがお金をかけずに楽しめることを増やしてほしい。
- おまつりに来ているみんなの雰囲気があたたかくて、いいところだなと思いました。
- 素晴らしい企画、素晴らしい高校生のパフォーマンス、小学生の歌・吹奏楽がいい。
- 子ども同士で回れて、お金の使い方の勉強にもなります。
- 防犯対策も考えられていて、安心感があってよかった。
- 寒い中皆さん頑張ってくれて楽しかった。歌っている子どもが可愛かったです。
- 地域の人に参加できるイベントのためよかった。飲食もあり子どもが喜んでいました。
- モルックや茶道は初めてやったので、いい経験になりました。
- すごく寒くて最後までいれなくて残念でしたが、楽しかったです。
- 夏に開催してほしい。座ってゆっくりできるスペースがほしい。
- 食べ物のなくなる時間が早かったので、もう少し長く開催してほしい。

## 中学生以下のご意見

- ゲームもたくさんあって楽しかったです。
- 吹奏楽の演奏がすごかったです。無料の遊びが増えたらいいな。
- 去年よりすごく楽しかったです。次はお化け屋敷をやってほしいです。
- 高校生の吹奏楽・歌がおとなみだだった。
- ヨット体験が楽しかった。
- 3歳、4歳児も楽しめました。ありがとうございました。
- ダンスがすごかった。友達が踊っていたからうれしかった。
- バルーンアートをまた来年もやってほしい。
- 謎解きがすごく楽しかった。
- 昔のような先生バンドが見たい。
- 友達と初めて買い物が出来て楽しかったです。
- 先生に会えてうれしかった。
- どんぐりや輪投げの無料がうれしかった。射的は安く、景品が多かった。

## お手伝いいただいた方のご意見

- 子どもたちが受付で景品を選んでいる姿が可愛かったです。
- 子どもたちの楽しそうな顔が見れたり、久しぶりに会う子どもたちがたくさんいて嬉しかったです。
- 強風対策が必要だと思いました。
- 駐輪場内で鬼ごっこやボール遊びをしている子どもがいて、少し危ないと感じました。
- 同じ時期の開催であれば、寒さ対策の声かけなどがあれば良かったと思います。
- 駐車場の係とわかるように腕章を腕につけるか、パトロールの時に使う様なベストを着用すると良いと思いました。
- 引継ぎ事項をあらかじめ担当者お知らせなどの配布プリントに明記していただくと周知しやすいかなと思いました。
- 事前に役割を伝えてもらえたらよかった。
- 先生ステージが見たかった。
- ココア・ホットコーヒーがあればよかった。



ふれあいまつりにたままるが来てくれました！！  
子どもたちに喜んでもらえて、たままるも嬉しそうでした。  
12月～2月昆陽池公園に来たら、たままるの仲間にも会えるかもしれませんよ。冬休みや三学期に昆陽池公園に行ってみよう！